

## SIPA 2019 : L'Égypte, leader en aquaculture d'eau douce sera l'invité d'honneur

Dossier de la rédaction de H2o  
October 2019

Le 8<sup>ème</sup> Salon international de la pêche et de l'aquaculture (SIPA 2019) prévu en novembre à Oran accueillera comme invité d'honneur l'Égypte, pays leader en matière d'aquaculture d'eau douce, a indiqué le directeur général de la pêche et de l'aquaculture, Taha Hammouche. "L'Égypte est considérée leader en matière de production aquacole et d'élevage de poissons en eau douce dont le tilapia du Nil, soit environ un million de tonnes par an", a-t-il souligné en marge d'une visite de travail à Oran, précisant que l'Algérie espère profiter de son expérience pour développer cette branche de l'aquaculture.

Le SIPA 2019, qui sera organisé du 6 au 9 novembre au Centre des conventions d'Oran (CCO), accueillera une vingtaine d'entreprises étrangères de plusieurs pays dont l'Inde, la Grèce et la Turquie, dans la perspective de trouver des opportunités d'investissement dans le domaine de l'aquaculture. Cette édition est placée sous le thème "La pêche et l'aquaculture autour de l'économie bleue".

Algerie Presse Service (Alger) - Africa